

*Es ist schwer,
wenn ein lieber Mensch unerwartet
aus dem Leben gerissen wird.*

Wir sind berührt von der überaus grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Dieter Heugel

erfahren durften.

Wir danken von Herzen für die Teilnahme an der Trauerfeier, für all die lieben Worte und Gedanken des Mitgefühls und die tröstenden Umarmungen sowie Herrn Pfarrer Conradin Conzetti für die schöne und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und Herrn Daniel Claus für das eindrückliche Orgelspiel. Ebenso danken wir Patrick und Dominik Bärffuss von der Chäshütte für die tatkräftige und liebevolle Unterstützung in diesen Tagen voller Trauer.

Wabern, im August 2019

Die Trauerfamilie